1単タウンミーティン

提言を紹介します

知っていただき、行政改革について意見交換を行い、行政 約600人の参加を得て、行革タウンミーティングを開催 めに実施したものです。今回は、各会場でいただいた主な 改革の必要性やその推進について理解や協力をいただくた しました。これは、市の厳しい財政状況を市民の皆さんに 意見・提言を要約して紹介します 市では、5月18日から6月5日にかけて、市内6会場で

すのでご覧ください。 **なお、詳細な発言要旨は市ホームページに掲載していま**



くの意見が出された行革タウンミーティング 月5日、日高農村環境改善センター)

官から民へ

セクターに移管してはどう 農業共済事業は民間か第3 民への移行は当然である。 民間の発想に立ち、官から

補助金改革

商工会も合併の話が出てお)地上デジタルへの移行に市 たれたことに敬意を表する。 している。このようなタウ ンミーティングの機会を持 補助金も減るのを覚悟

> 助金などはないのか。 民の負担が増大するが、 補

財政の健全化

税や使用料の滞納は担当部 署と連携が重要ではない

不要不急のものがあれば売 るべきである。 却して財政の中に繰り入れ

合併して財政が苦しくなっ の前向きな対策はないの 自主財源を伸ばす方策など 通しを示すべきである。 たとあるが、合併効果の見

コウノトリ人気で収入を増 やしてほしい。

市民と行政との協働

イベントは住民が主体的に

めていただきたい。 行政と市民が情報を共有 のが本来ではないか。 取組み、行政が手助けする し、積極的な情報公開を努

> ●補助金を削減することで市 まわないか。 民との協働が損なわれてし

事務事業の見直し

で考えるべきである。

コウノトリ但馬空港に補填 後、黒字になる可能性があ の金額は現在いくらか。今

合併後、公用車の台数は減

審議会が多すぎるのではな ので必要なものに絞るべき いか。会議にお金がかかる

事務事業の見直しを徹底的 施設の連携を考え、無駄な 施設は統廃合する必要があ にやってほしい。

操出金は豊岡病院などへの 比重がかなり占めているの

るのか。

財政難なら、新庁舎の建設 ったのか。 購入は控えるべきである。 について、造成を伴う土地

るのか。5年でできないの ∂市職員削減になぜ10年かか

類似の市は人口だけでなく 類似の市に合わしてもだめ のかを考えるべきである。 本当に必要な人数は何人な

ではないか。 体が終われば職員があくの 職員削減計画があるが、国 面積も勘案しているのか。

利活用を考えるべきである。 総合支所の空きスペースの

そ の 他

資料に家計の例えがあるが、 行革が進むと中央は良くな な形で使われ、いくら入っ 合併後、特例債がどのよう は普通ありえないので、身 年間500万円の所得家庭 てきているのか知りたい。 近な数字にしてほしい。

ている。 革委員会の活躍にも期待し どういう市になるのか、行 慮すべきである。

末端は悪くなるので配

《問合せ》行革推進室

小さくて効率的

効果的な組織